
東京電機大学 同窓会

平成 25年度第 1回 幹事会 議事録

開 催 日 時 平成 25年 5月 28日 (火) 18:30～19:25

開 催 場 所 東京千住キャンパス 1号館 2階 校友会会議室

参 加 者

(順 不 同)

柳田 裕二、高見澤 計夫、小島 一記、前田 治、三井 和幸、石 泰司、西川 義人、野

島 謙之助、三好 守眞、福田 文夫、鈴木 迪子、本橋 光也、野村 章次、平山 文雄、内

田 茂、野崎 隆、福嶋 邦夫、桑谷 佳容、福澤 智、米田 守重、松 裕一、池田 稔、

早水 俊樹、土佐 壯一 (合計 24名)

配 布 資 料 1. 大学同窓会 H25年度 (第 1回)幹事会レジュメ (案)

2. 2013年度 新体制 (案)

3. 平成 25年度 大学同窓会スケジュール表

4. 東京電機大学 同窓会 平成 24年度第 8回幹事会議事録案の頁 3

議 事 内 容 作成者 松 裕一

I. 役員挨拶

柳田会長より、簡単な挨拶があり、平成 25年度の新体制について概ね次の様な説明が行われた。

規定委員会と総務委員会を一つに統合して、5委員会制から 4委員会制とし、会則変更に伴い準会員支

援委員会を在学会員支援委員会とした。平成 24年度は幹事 46名であったが、平成 25年度は幹事 37

名体制でスタートし、本日幹事として承認される予定の 2名を加えて 39人体制とする。4月 20日の総

会以降、校友会と費用負担等について交渉を行っている。

引続き、小島副会長、高見澤会計監査、本橋会計監査及び福嶋会計からそれぞれ挨拶が行われた。ま

た、幹事の中で、校友会の理事になっている方の確認が行われ、柳田会長、小島副会長、相原副会長、

高見澤会計監査、石崎幹事、野崎幹事の 6名であることが報告された。

II. 新幹事推薦

相川幹事及び橘前幹事からそれぞれ次の方を新幹事とする推薦があり、自己紹介後に新幹事として承

認された。

•氏名 早水 俊樹 (50歳) 1985年 3月 理工学部 経営工学科卒業

三菱電機株式会社に勤務、東京都豊島区在住

•氏名 土佐 壯一 (57歳) 1979年 3月 短期大学 電気科卒業

土佐電気管理事務所を経営、千葉県印西市在住

III. 平成 25年度体制

柳田会長より、事業、在学会員支援、広報及び総務の各委員会のメンバー案が読み上げられ、特に異議

なく配布資料の「2013年度新体制 (案)」の通りとすることが了承された。この配布資料の確認を各自

行ない、石 幹事の崎を に修正することを確認した。

また、会長より今年度の幹事会等の予定が発表され、OB交歓会 (千葉 NT、東京千住、埼玉鳩山の 3



キャンパス)、11月 30日及び 12月 1日の校外幹事会、2月 8日の就職セミナーにも極力参加して欲し

い旨の発言があった。

IV. 議事録の確認等

4月 16日に行われた平成 24年度第 8回幹事会の議事録は、小島副会長から幹事に 5月 22日に e-mail

で送付され、内容の確認依頼が行われている。頁 3の会則変更の欄について石 幹事からコメントが

あったことが報告され、修正案が説明され、修正案の通り修正し、議事録は承認された。

小島副会長から 5月 1日に役員会、5月 21日に役員・委員長連絡会が開催されたことが報告された。

これに関して、役員会又は役員・委員長連絡会が開催された場合、何を議論し、どう決定したかを幹事

会で報告すべきであるという意見がだされ、次回幹事会から簡単に報告を行うこととした。

V. 校友会関係、他の活動、報告

4月 20日の総会以降に次の会に出席したことが会長から報告された。

• 4月 18日 校友会社員総会、全国支部長会

• 4月 27日 中学・高等学校同窓会総会、電機学校同窓会総会

尚、電機学校同窓会の会長が高島勉氏から窪田輝巳氏へ交替したことが報告された。

• 5月 25日 神奈川県支部総会 (相原副会長出席)、商工懇話会総会

• 5月 27日 東管支部総会

また、来月は既に次の予定があり、役員で分担して出席するとのこと。

• 6月 1日 三重県支部総会

• 6月 2日 愛知県支部総会、岐阜県支部総会

• 6月 7日 京三電機会総会

• 6月 8日 埼玉県支部総会、千葉県支部総会、短大縦の会

• 6月 29日 教職校友会総会、茨城県支部総会、ABUの会

VI. その他

1. 挨拶

平成 25年度最初の幹事会であるので、出席者がそれぞれ簡単に挨拶を行った。

2. 校友会への報告等

総会議長及び議事録署名人 2名が署名をした東京電機大学同窓会平成 25年度定期総会議事録 (A4用

紙 1枚)を校友会事務局に提出し、5月 14日に開催された校友会の理事会で報告を行い、柳田会長

が同窓会会長として承認されたことが報告された。

3. 歴代会長会

6月 18日 (火)に暫くの間開催されていない歴代会長会を開催することが会長より報告された。

以上


